

ALERTA ROJA EN RETIRO:

SENAPRED ordenó evacuación inmediata en sectores de Cura Cura por avance del fuego

La emergencia forestal se recrudeció en las últimas horas, obligando a las autoridades a activar la mensajería SAE para los callejones Los Maitenes y Las Frutillitas. Equipos de emergencia trabajan a contrarreloj para proteger a la población.

Lo que comenzó como un incendio contenido ha tomado un giro crítico en la comuna de Retiro. El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED) ha solicitado la evacuación obligatoria de los sectores Los Maitenes 1, Los Maitenes 2, Las Frutillitas 1 y Las Frutillitas 2, debido a la proximidad y el comportamiento errático de las llamas en el sector de Cura Cura.

Para reforzar la seguridad de los vecinos y asegurar que el mensaje llegue a cada habitante, el organismo activó el Sistema de

Alerta de Emergencia (SAE) para teléfonos móviles, instando a la población a abandonar sus hogares de manera ordenada.

Despliegue en la zona de exclusión

Carabineros, Seguridad Pública y personal municipal se encuentran desplegados en los callejones afectados para coordinar la salida de las familias. El llamado de las autoridades es drástico: actuar con calma, pero con celeridad, acatando en todo momento las instrucciones de los equipos de

respuesta que se encuentran en terreno.

Dentro de las recomendaciones entregadas por el municipio y SENAPRED, se ha hecho especial hincapié en:

No regresar a las viviendas hasta que las autoridades lo autoricen.

Incluir a las mascotas en el plan de evacuación, asegurando su traslado y necesidades básicas.

Mantener las vías despejadas para el paso de los carros de Bomberos y brigadas de CONAF.

Un combate sin tregua

A pesar de los esfuerzos conjuntos entre empresas del sector y voluntarios, las condiciones climáticas o la carga de combustible vegetal han dificultado el control total del siniestro, que ahora amenaza directamente zonas habitadas.

Hasta el cierre de esta edición, las fuerzas de combate se concentran en evitar que el fuego cruce hacia nuevas estructuras, mientras que el municipio mantiene activos sus protocolos de asistencia para los evacuados.